

# 新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに  
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和7年度 第6号  
令和7年6月4日  
津市立新町小学校

## 運動会、応援ありがとうございました！

24日(土)の運動会は午後から雨が降り出す予報のため、急遽、低・中・高学年の表現を先に行い、その後、徒競走を行うプログラムに変更して実施しました。保護者の皆様には急なプログラム変更にも関わらず、朝早くからたくさんの方々に参観に来ていただき、ありがとうございました。また、PTA役員や体育委員、広報委員の方々には、観覧場所での保護者に向けての声かけや終了後の後片付け、競技する子どもたちの写真撮影等、多岐に渡りご協力頂きました。皆様のご協力に心よりお礼を申し上げます。

子どもたちは、今までの練習の成果を発揮して、表現運動や徒競走に頑張っており取り組んでいました。特にたくさん練習してきた表現運動、低学年の「かわいい天国♪」、中学年の「拝啓、ぼくらのステージ」、高学年の「Beautiful World」は、たくさんの方々に演技を見ていただき、子どもたちもとっても満足そうな様子でした。

24日に実施できなかった低・中・高学年の団体種目と「ことすがソーレ2025」は運動会パート2として5月28日(水)に実施しました。平日にも関わらず、この日もたくさんの方々に参観していただき、子どもたちが生き生きと2度目の運動会を楽しむ様子を見ていただくことができました。

この運動会では、自分が出場しない競技にも大きな声援を送ったり、下級生の見本となるような係の仕事を頑張ったりする高学年の子どもたちの様子も見られました。

子どもたちが演技や競技に一生懸命取り組む姿を保護者の皆様に見ていただき、本当に良かったと思います。保護者の皆様には、お忙しい中、来校していただき、子どもたちに熱い声援を送っていただきありがとうございました。



かわいい天国♪(低学年表現)



拝啓、ぼくらのステージ(中学年表現)



Beautiful World(高学年表現)



高学年団体種目



低学年団体種目



中学年団体種目

## 家庭から出るゴミについて学習しました(4年)

5月30日(金)、津市環境事業課の方に来ていただき、4年生が家庭から出るゴミの処理について学習しました。津市では、ゴミを13種類17品目に分別して収集しており、ゴミ集積所に出されたゴミはパッカー車で津市リサイクルセンターに運ばれ、燃やされたり金属やプラスチック等に再生されたりしていることを教えてもらいました。また、ゴミを出すときに気を付けてほしい津市のゴミ出しルール4つ(「決められた日の朝8時まで」「決められたゴミだけを」「決められた方法で」「決められた場所に出す」)についても教えてもらいました。

家庭から出るゴミを収集するパッカー車についても教えてもらいました。パッカー車がゴミを回収する様子を見せてもらったりゴミを収集する時に気を付けていること等についても教えてもらったりしました。最後にパッカー車の運転席に乗せてもらって、子どもたちはとても嬉しそうな様子でした。

この日、教えてもらったことや見学したことを、これからの社会の学習に生かしていきます。



分別で気をつけることは…



パッカー車、すごいね



運転席に乗せてもらいます

## 大きく育つのが楽しみです

1学期は、いろいろな学年で種を蒔いたり苗を植えたりして、植物を育てる学習を行っています。

1年生はアサガオ、2年生はミニトマトを生活科で育てています。1年生も2年生も、朝、登校したら水やりをしたり、大きくなってきたら観察したりしながら、花が咲いたり、実がなったりするのを楽しみに待っています。また、理科の学習で、3年生はホウセンカとヒマワリ、4年生はヘチマとヒョウタン、5年生はカボチャを育てたりインゲンマメを使って発芽の条件について学習したりしています。

こういった毎日観察して変化を見つけたり、自分でいろいろ試したりする観察や実験は子どもたちにとっても興味をもちやすく、どの子も意欲的に学習に取り組んでいます。これからも観察や実験を通して、いろいろなことを学んでいってほしいと思います。



アサガオ観察(1年)



発芽実験(5年)



ホウセンカに水やり(3年)



ヘチマ観察(4年)